

## Dämmungsarbeiten an Gebäude A, Bodenbelags- und Estricharbeiten in Gebäude B

Im früheren Hauptschulgebäude werden derzeit Dämmungsarbeiten durchgeführt.



Im Inneren werden noch Leitungen gedämmt, ehe die abgehängten Decken in die bereits montierte Unterkonstruktion eingelegt werden.



In Gebäude B (ehemals Grundschule) haben die Bodenleger zunächst den vorhandenen Estrich ausgebessert und dann für die eigentliche Verlegung des Fußbodenbelags vorbereitet.



In anderen Räumen werden Leitungsschächte, die hauptsächlich der Aufnahme der Lüftungsleitungen dienen, von den Trockenbauern verkleidet.



In den Fluren des Erdgeschosses wird parallel der Estrich eingebaut.



La